









### CONVOCATORIA

# **CARTELES CIENTÍFICOS**

En el Marco del Quincuagésimo Aniversario del Instituto Tecnológico de Campeche del Tecnológico Nacional de México, el Departamento de Ingeniería Industrial, en coordinación con la Universidad Hispanoamericana Justo Sierra, extiende una cordial invitación a la comunidad académica, científica y estudiantil para la presentación de sus Carteles Científicos en el 1er Congreso Internacional Multidisciplinario de Ingeniería Industrial.

Esta modalidad busca promover la difusión visual y directa del conocimiento científico y tecnológico, fomentando el diálogo y la colaboración entre los asistentes al congreso.

### Temática del Congreso

"De la investigación a la práctica: optimizando el presente, diseñando el futuro".

### Áreas Temáticas para Carteles Científicos

Se aceptarán Carteles Científicos de investigación (avances o resultados) que sean originales y se alineen con alguna de las siguientes áreas temáticas:

Área 1: Todas las áreas de la Ingeniería

**Àrea 2:** Investigación Educativa

# Modalidad de Participación

Los Carteles Científicos registrados participarán bajo una modalidad híbrida (presencial-en línea), permitiendo una amplia difusión y alcance. Deberán respetar la temática del congreso.

### **Lineamientos para Autores**

El trabajo propuesto para Cartel Científico, deberá cumplir con los requisitos establecidos en este documento Elaboración del Cartel Científico. Debiéndose apegar a la Plantilla Oficial del Cartel Científico. Se deberá cargar con la siguiente nomenclatura Formato de nombrar los Carteles Científicos.











# Proceso de Envío y Evaluación

El proceso para el registro, evaluación y presentación de los Carteles Científicos se llevará a cabo en las siguientes etapas:

### 1. Registro:

Los interesados deberán realizar su registro a través del enlace "<u>Registro del Congreso</u>", previo pago de la cuota de recuperación como se establece en la Convocatoria General. El registro y pago de la cuota de recuperación se realizará por autor.

#### 2. Envío del Cartel Científico:

- Una vez registrado, los autores deberán preparar y enviar el Cartel Científico al correo electrónico cimii\_carteles@campeche.tecnm.mx, siguiendo los lineamientos de esta convocatoria. El envío del Cartel Científico deberá ser realizado por solo uno de los autores.
- Los Carteles Científicos serán sometidos a un **proceso de dictaminación** para su aprobación final.

Es crucial que los autores consideren el siguiente cronograma para asegurar su participación:

Actividad	Fecha
Registro y envío del Cartel Científico	07 de octubre al 07 de noviembre de 2025
Revisión por parte del comité dictaminador	10 al 17 de noviembre de 2025
Notificación de Dictamen de la evaluación	18 al 26 de noviembre de 2025
Colocación de Carteles	03 de diciembre de 2025. A partir de las 12:00 hrs.
Exposición de carteles	04 y 05 de diciembre. Con horario de 9:00 a 15:00 hrs.

Nota: No se recibirán Cartel Científico después de la fecha límite establecida.











# Consideraciones para la presentación del Cartel.

# I. Presentación presencial:

Cada Cartel Científico contará con un tiempo máximo de exposición de 5 minutos, apegado al programa general del congreso.

#### II. Presentación en línea:

Cada Cartel Científico será reproducido en formato digital durante el Congreso, apegado al programa.

# **Informes y Contacto**

Para cualquier duda o aclaración, favor de dirigirse al **Comité Organizador** al correo electrónico **cimii\_comorg@campeche.tecnm.mx**.

Emitida en Lerma, San francisco de Campeche, Campeche; 07 de octubre de 2025.